



Communiqué de presse – Janvier 2026

5^{ème} édition du Symposium Cosmetotest à Lyon et en Hybride en 2026 – dédié aux tests précliniques et cliniques en cosmétique

Fort du succès de ses quatre précédentes éditions, le Symposium Scientifique International **Cosmetotest**, rendez-vous de l'industrie cosmétique dédié à l'évaluation des actifs, produits finis ou dispositifs médicaux, se tiendra les **18 et 19 mars 2026**, à Lyon et en Hybride.

Le rendez-vous international de la science de l'évaluation de la peau, du cuir chevelu et des cheveux

Cet évènement a rassemblé en mai 2025 plus de 230 participants, venus du monde entier en présentiel et en ligne. Durant deux journées, le Symposium Cosmetotest a proposé aux responsables R&D et responsables d'évaluation plus de **40 conférences académiques, technologiques et appliquées**, ainsi que de riches opportunités d'échanges entre experts, marques cosmétiques, fournisseurs d'actifs et conférenciers internationaux.

Un rassemblement unique d'experts en évaluation

Cosmetotest ne se limite pas aux conférences : un **écosystème scientifique et technologique** qui réunit une trentaine d'exposants, des CROs proposant des solutions de tests in-vitro, ex-vivo ou in vivo et des fabricants d'instruments avec des démonstrations d'appareils de mesure innovants :

- **Partenaires de tests (CROs)** : Biomnigene, Byome Labs, Cliantha Research, DWI Labs, Dr Goya Analisis, Eurofins, Inovapotek, JS Hamilton, Loretta, Mitrabio, Molecularis, OloBion, PKDerm, PHD Trials, SGS proderm, Vibiosphen, and Zurko Research
- **Fabricants d'instrumentation** : Canfield, Cortex, Damae Medical, Delfin, Eotech, Miravex, Monaderm, Orion Concept Technolab, Pixience, RiverD and Scibase.

La prochaine édition accueillera à nouveau un large panel d'acteurs majeurs du secteur de l'évaluation, offrant aux participants un véritable panorama des technologies et approches de demain.

2 jours incontournables autour de 4 thématiques au cœur de l'évaluation cosmétique

Chaque année, le symposium propose **4 nouvelles thématiques**, chacune abordée sous l'angle préclinique et clinique, à travers des conférences académiques et scientifiques, des présentations technologiques et des short-talks par les exposants.



Pour cette 5^e édition, le programme sera structuré ainsi :

Mercredi 18 mars 2026

- **Session 1 : Exposome** – Evaluer les impacts sur la peau et les cheveux
- **Session 2 : Hormones** – Mesurer l'influence sur la physiologie cutanée et capillaire

Jeudi 19 mars 2026

- **Session 1 : Hydratation** – table ronde d'experts
- **Session 2 : Peau & cerveau** – Quantifier scientifiquement : Vers une compréhension intégrée des interactions neurocutanées

Un rendez-vous scientifique et convivial

« Cosmetotest est un évènement scientifique qui a trouvé sa place dans l'écosystème international de d'évaluation des performances des cosmétiques et des actifs. Ce symposium anime le domaine des tests en cosmétique et offre un rendez-vous annuel scientifique et international. Ce que j'apprécie particulièrement c'est le panorama que tous les experts invités offrent et partagent avec les participants. C'est un moment de rencontres intenses et conviviales entre professionnels du secteur venus d'Europe mais aussi d'Asie. C'est une opportunité unique de découvrir, approfondir ou faire le point sur des thématiques au cœur de l'évaluation. » Anne Charpentier, CEO de Skinobs

CONTACT

Ophélie Rebillard – cosmetotest@skinobs.com - www.cosmetotest.skinobs.com

ENGLISH VERSION

Press Release – January 2026

The 5th Edition of the Cosmetotest Symposium: A Premier Global Forum for Preclinical and Clinical Cosmetic Testing to be held in Lyon and Hybrid Format in 2026

Building on the resounding success of its four previous iterations, the **Cosmetotest International Scientific Symposium**, the cosmetic industry's benchmark event dedicated to the evaluation of active ingredients, finished products, and medical devices, will be held on **March 18 and 19, 2026**, in **Lyon and via a Hybrid platform**.

A Global Intersection for Skin, Scalp, and Hair Evaluation Science

The symposium's May 2025 edition united over 230 global delegates, both in-person and online. Over the course of two days, Cosmetotest provided R&D managers and evaluation



scientists with more than 40 academic, technological, and applied lectures. The event continues to offer unparalleled networking opportunities between leading experts, cosmetic brands, ingredient suppliers, and international keynote speakers.

A Unique Convergence of Evaluation Expertise

Cosmetotest is not limited to conferences: a **scientific and technological ecosystem** that brings together around thirty exhibitors, CROs offering in-vitro, ex-vivo or in vivo testing solutions and instrument manufacturers with demonstrations of innovative measuring devices:

- **Testing Partners (CROs):** Biomnigene, Byome Labs, Cliantha Research, DWI Labs, Dr Goya Analisis, Eurofins, Inovapotek, JS Hamilton, Loretta, Mitrabio, Molecularis, OloBion, PKDerm, PHD Trials, SGS proderm, Vibiosphen, and Zurko Research
- **Instrumentation Manufacturers:** Canfield, Cortex, Damae Medical, Delfin, Eotech, Miravex, Monaderm, Orion Concept Technolab, Pixience, RiverD and Scibase.

The upcoming 2026 edition will once again host a diverse panel of major industry stakeholders, offering participants a comprehensive panorama of the technologies and methodologies shaping the future of cosmetic evaluation.

Two Essential Days Centered on Four Core Scientific Themes

Each year, the symposium defines four pivotal themes, addressed through the dual lens of preclinical and clinical research. The program features academic insights, technological presentations, and "short talks" from industry exhibitors.

For this 5th edition, the scientific program is structured as follows:

Wednesday, March 18, 2026

- **Session 1: The Exposome** – Assessing environmental and external impacts on skin and hair.
- **Session 2: Hormonal Influence** – Measuring the physiological effects of hormones on cutaneous and capillary systems.

Thursday, March 19, 2026

- **Session 1: Hydration** – An expert-led roundtable discussion on the latest evaluative standards.
- **Session 2: The Skin-Brain Axis** – Scientific Quantification: Towards an integrated understanding of neurocutaneous interactions.

A Convivial Scientific Milestone

"Cosmetotest has firmly established its position within the international ecosystem of cosmetic performance and active ingredient evaluation. This symposium serves as a vital catalyst for the testing sector, providing an annual international scientific rendezvous.



What I find most valuable is the breadth of expertise shared by our guest speakers with the attendees. It is a period of intense, high-level professional exchange between peers from Europe, Asia, and beyond. It represents a unique opportunity to discover, deepen, or synthesize knowledge on the themes at the very heart of evaluation!" Anne Charpentier, CEO of Skinobs.

CONTACT

Ophélie Rebillard – cosmetotest@skinobs.com - www.cosmetotest.skinobs.com